

人を憂うと書いて優しいという。人に優しくするためには人より優れていなければならない。常々、生徒たちには強くなってほしいと思っているのですが、その目的は人に優しくできる人間となる為です。優しい人の周りには笑顔があふれているもの。一方、喧嘩という字には口がついていて、喧嘩の始まりは言葉からということでしょう。人に優しい気持ちを持たず、自分以外の人を気に食わず攻撃的な言葉を発していつも喧嘩をする。人生80年として、いつもニコニコして80年生きるか、いつも何かに腹を立ててイライラして80年生きるか。できれば生徒には一日でも多く笑顔で幸せを感じる人生をと願います。

そのお手本として私は失格でありましょうが、アドバイスをすることはできるのではないかと思います。それは、正しい行いをする事、正しい目的を知ること、こうでなければならないとこだわりすぎないこと、おおらかであること、ゲームで負けても笑い飛ばすこと。考え方が変われば人生も変わる事。

これから不安の時代、不安から周りの人を信じられない時代が来ると言われています。そんな時代にも、明正の生徒には強くたくましく、そして明るく生きていてもらいたいです。私は毎朝、観音様に「明正ゼミナール生が幸せな人生を歩めますように」とお願いしています。ただ、こちらが生徒のことを思っても、下品な私とそりが合わず、私のことが苦手な生徒も中にはいるでしょう。それが私の反省材料であります。

さて一年が過ぎるのも早いもので、あと一ヶ月で新年を迎えます。今年一年も塾に来てよく勉強に励んでくれましたね。いつも皆さんに会えるのを楽しみにしています。その送迎をしてくださっているご家族の方、本当にありがとうございます。来年度の講座表ができましたので、ご覧ください。高校生クラスの皆さんは、来年度に受講する講座を書いて提出してください。(できれば1月中旬)

明正ゼミナールの塾生募集は、この時期こちらの講座表を同封して、皆様からのご紹介にて入塾生を募っているのが現状です。周りで塾を考えてみえる方がみえましたら、何卒ご協力お願いいたします。

来年も笑顔の一年でありますように。

**【英語検定】**

しめきり 12月7日(木)

試験日 2024年1月21日(日)

【漢字検定】

しめきり 12月12日(火)

試験日 2024年1月20日(土)

※しめきりを過ぎた申し込みは 一切受付できません

